

TÉMOIGNAGE D'ESPOIR

STORIES OF HOPE

Bassam, de Palestine, et Rami, d'Israël, ont tous deux perdu un enfant dans le conflit. Ils nous parlent du deuil, d'espoir, de fraternité et de paix

Bassam from Palestine and Rami from Israel both lost a child in the conflict. They will share their stories of grief, hope, brotherhood and peace

17 OCT 2024, 19H
SACRE COEUR

LAUSANNE, 3 CHEM. DE BEAU-RIVAGE

EN FRANÇAIS



Suivre par zoom: lien QR
Collecte à la fin

18 OCT 2024, 19H
SCOTS KIRK

LAUSANNE, 26 AV DE RUMINE

IN ENGLISH

Inscription: link/QR
Collect at the end



BASSAM ARAMIN vit à Jéricho, en Cisjordanie. À l'âge de 17 ans, il a été incarcéré et a passé sept ans dans une prison israélienne. Il a ensuite étudié l'histoire et est titulaire d'une maîtrise en études sur l'Holocauste de l'université de Bradford, en Angleterre. En 2005, Bassam a été l'un des fondateurs de *Combatants for Peace*, aux côtés d'Elik, le fils de Rami. Il est devenu membre du Cercle des parents en 2007 après avoir perdu sa fille Abir, âgée de 10 ans, tuée par un policier des frontières israélien devant son école.

Bassam consacre son temps et son énergie à sa conviction d'une fin pacifique et non violente de l'occupation israélienne de la Palestine et d'une réconciliation israélo-palestinienne. Bassam a été le codirecteur palestinien du Parents Circle - Families Forum jusqu'en août 2020.

RAMI ELHANAN est un Jérusalémite de 7ème génération du côté de sa mère. Son père est un rescapé d'Auschwitz. Il est un soldat retraité des Forces de défense israéliennes (FDI) ayant participé à trois guerres. Il se considère comme un Juif, un Israélien et, avant tout, comme un être humain. Le premier jour de l'année scolaire 1997, la fille de Rami, Smadar, âgée de 14 ans, a été tuée par des kamikazes palestiniens dans le centre de Jérusalem. Un an plus tard, Rami a rejoint le Cercle des parents et s'exprime aujourd'hui devant des auditoires israéliens, palestiniens et internationaux. Rami a été le codirecteur israélien du Parents Circle - Families Forum jusqu'en août 2020.

www.theparentscircle.org/en/homepage-en/

BASSAM ARAMIN lives in Jericho in the West Bank. At the age of 17, he was incarcerated and spent 7 years in an Israeli jail. He went on to study history and holds an MA in Holocaust studies from the University of Bradford, England. In 2005 Bassam was one of the founders of *Combatants for Peace* along side with Rami's son Elik. He became a member of the Parents Circle in 2007 after losing his 10-year-old daughter Abir, who was killed by an Israeli border policeman in front of her school.

Bassam devotes his time and energy to his conviction for a peaceful, non-violent end to the Israeli occupation of Palestine and to Israeli-Palestinian reconciliation.

Bassam was the Palestinian Co-director of the Parents Circle - Families Forum till Aug 2020.

RAMI ELHANAN is a 7th generation Jerusalemite on his mother's side. His father was an Auschwitz survivor. He is a retired IDF soldier of 3 wars. He identifies himself as a Jew, an Israeli, and before everything else a human being. On the first day of the school year in 1997, Rami's 14 year old daughter, Smadar, was killed by Palestinian suicide bombers in the center of Jerusalem. A year later, Rami joined the Parents Circle, and now speaks before Israeli, Palestinian and International audiences. Rami was the Israeli Co-director of the Parents Circle - Families Forum till Aug 2020.

www.theparentscircle.org/en/homepage-en/

**SUGGESTED READING:
SKL BOOKSTALL**

BASSAM AND RAMI IN THE
NOVEL
"APEIROGON" BY COLUM
MCCANN

BASSAM ET RAMI DANS LE
ROMAN
« APEIROGON » DE COLUM
MCCANN

